

当館入居ビル内での新型コロナウイルス感染症例の発生（1月29日）

令和3年1月29日
在ロサンゼルス日本国総領事館

○今般、当館入居ビル管理会社（City National 2Cal）より、当館とは別フロアの会社従業員1名と別フロアに入構した方1名が新型コロナウイルスに感染したことが判明したとの連絡を受けました。これらの方が当館ビルに最後に入構したのはそれぞれ1月20日（水）及び25日（月）です。この方達が当館フロアに立ち寄ったとの報告はありません。

○これまでもお知らせしておりますとおりビル管理会社は、ビル内での感染者が判明した場合、速やかにビル内の公共エリアの消毒を実施しております。なお、当館は領事窓口の頻繁な消毒を常に実施しており、また、事務所内の他の領域についても消毒を実施済みです。

○現在、当館は緊急を要する方への対応のため、領事窓口時間を短縮して予約制で領事業務を取り扱っておりますが、不要不急の外出を控えるなどお住まいの地域をはじめロサンゼルス市など各地域で発出されている感染を防ぐ対策に留意していただき、また、当館入居ビルにおいてこのように連日感染者の入構事例が発生していることもありますので、皆様の健康と安全のために、真にお急ぎの案件に限って、事前に以下のリンク先より注意事項をご確認の上、ご来館をお願いいたします。

https://www.la.us.emb-japan.go.jp/itpr_ja/appointment.html

○新型コロナウイルス感染症に関する情報を当館HP上に掲載しております。情報収集の一助として、ご活用ください。

https://www.la.us.emb-japan.go.jp/itpr_ja/m03_04_00001.htm